

Israel festeja la eliminación de Al Asad, considerado un "pilar clave" del "eje del mal" comandado por Irán

Principal



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 126
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 34	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/israel-festeja-la-eliminacion-de-al-asad-considerado-un-pilar-clave-del-eje-del-mal-comandado-por-iran_10877.php

**ISRAEL FESTEJA LA
ELIMINACIÓN DE AL
ASAD, CONSIDERADO
UN 'PILAR CLAVE' DEL
'EJE DEL MAL'
COMANDADO POR IRÁN**

Principal

Israel festeja la eliminación de Al Asad, considerado un "pilar clave" del "eje del mal" comandado por Irán

Benjamin Netanyahu proclamó que hoy marca un hito histórico para Medio Oriente, mientras que el Reino Unido también expresó su alegría ante esta significativa noticia.

Netanyahu califica el derrocamiento de Al Asad como un "día histórico" para Oriente Medio

En una declaración realizada este domingo, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, describió el derrocamiento de Bashar al Asad en Siria como un "día histórico" en la región. Según Netanyahu, esta caída representa la eliminación de un "eslabón central del eje del mal" liderado por Irán.

Durante su visita a los Altos del Golán, territorio ocupado por Israel, el primer mandatario aseguró que esta situación es el "resultado directo" de los ataques que su país ha llevado a cabo contra Irán y Hezbolá, quienes son considerados los principales aliados del régimen de Al Asad.

"Esto ha desencadenado una reacción en cadena en todo Oriente Medio, empoderando a quienes buscan liberarse de este régimen opresor", agregó.

Bombardeos israelíes en Damasco

Por otro lado, una ONG que monitorea el conflicto sirio reportó bombardeos israelíes en edificios de seguridad ubicados en Damasco.

Un corresponsal de AFP pudo observar llamas en la zona, que se produjeron pocas horas después de que los rebeldes tomaran control de la capital.

El Observatorio Sirio de los Derechos Humanos (OSDH) informó que los ataques israelíes impactaron un complejo de seguridad cercano a los antiguos edificios del régimen, incluyendo servicios de inteligencia y cuarteles generales militares.

Movimientos del ejército israelí

En relación al conflicto, Netanyahu anunció que había ordenado al ejército israelí "tomar" una zona de distensión desmilitarizada en los Altos del Golán, tras el derrocamiento de Al Asad.

Afirmó que el acuerdo vigente desde hace 50 años había colapsado debido a que las "fuerzas sirias abandonaron sus posiciones".

Esta declaración fue realizada durante su visita a la región, donde el ejército israelí ya había desplegado fuerzas.

El ejército israelí había informado previamente sobre el refuerzo de sus tropas en los Altos del Golán, en respuesta a la rápida ofensiva de una alianza de rebeldes islamistas en Siria.

Cabe recordar que Israel tomó el control de esta región durante la guerra de 1967 y procedió a anexarla en 1981, una acción que no ha sido reconocida por la comunidad internacional, excepto por Estados Unidos.

La ofensiva de los rebeldes

El avance de los insurgentes, agrupados bajo el grupo islamista radical Hayat Tahrir al Sham (HTS), comenzó el 27 de noviembre, lo que resultó en la toma de Damasco y obligó a Al Asad a dimitir y huir del país. Este acontecimiento pone fin a años de estancamiento en la guerra civil siria, que inició en 2011 y culmina con cinco décadas de gobierno del partido Baaz.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ISRAEL FESTEJA LA ELIMINACIÓN DE AL ASAD, CONSIDERADO UN 'PILAR CLAVE' DEL 'EJE DEL MAL' COMANDADO POR IRÁN

Israel festeja la eliminacion de al asad considerado un pilar clave del eje del mal comandado por iran

Tags

conflicto, damasco, rebeldes, benjamin, bombardeos, ataques, netanyahu, seguridad, oriente, edificios, derrocamiento, realizada

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Bashar al Asad: Un vistazo a 24 años de liderazgo en Siria marcado por la represión y la controversia*
- 3.6 *** *Bashar al Asad: el líder sirio que ha estado en el poder durante 24 años y ha marcado su mandato con una brutal represión*
- 4.7 *** *Israel lanzó ataques aéreos contra instalaciones en Irán, mientras Teherán reafirma su compromiso de defensa ante estas agresiones*
- 3.6 *** *Rusia confirma la renuncia y salida de Bashar al Assad de Siria*
- 4.0 *** *Israel confirma ataques de represalia contra Irán, mientras Estados Unidos mantiene una vigilancia cautelosa*

3.8 * *Creciente incertidumbre en Medio Oriente: Israel e Irán intercambian advertencias tras el ataque con misiles del martes*

4.6 * *Aumenta la tensión entre Israel e Irán, mientras el gobierno israelí lanza críticas hacia un alto funcionario de la Onu*

5.0 * *Israel intensifica su ofensiva en el Líbano contra Hezbolá: más de 60 vidas perdidas en los recientes ataques*

4.8 * *Israel intensifica los bombardeos en el sur de Beirut en respuesta a ataques que han dejado un saldo de decenas de víctimas en Líbano*

4.9 * *Intensifican los bombardeos israelíes en Líbano, acumulando ya cerca de 50 víctimas fatales*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024